
INTERROGAZIONE PRESENTATA IN FORMA VERBALE DAL CONSIGLIERE MEONI NEL
CONSIGLIO  COMUNALE  DEL  23  DICEMBRE  2016,   RIGUARDANTE  L'ARRIVO  DI
PROFUGHI A TAVARNELLE 

L'interrogazione  verbale  riguarda  l'arrivo  dei  profughi  nel  nostro  territorio,  in  particolare   a
Tavarnelle,  Meoni  chiede  al  Sindaco  se  ne  e'  informato  e  da  quando,  esprimendo  inoltre  la
preoccupazione  dei  cittadini  riguardo  ad  appartamenti  sfitti,  in  Camucia,  che  pare  siano  stati
attenzionati  dalle  Cooperative  per  ospitare  i  migranti,  chiede  quindi  notizie  sul  dato  numerico
riguardante i migranti  e sui  sopraluoghi effettuati da parte della Prefettura, di cui ha avuto notizia. 


